



**Nombre de la alumna: Samayoa  
Escobar Denisse**

**Nombre del profesor: Lic. Icel Bernardo  
Lepe Arriaga**

**Nombre del trabajo: Reporte:  
Emprende y triunfa**

**Materia: Taller del emprendedor**

**Grado: 9° Cuatrimestre, escolarizado**

**Grupo: "A"**

*“No tienes que ser un genio, un visionario o graduado para tener éxito. Todo lo que necesitas es perspectiva y un sueño”.*

*Michael Dell*

## **INTRODUCCIÓN**

Un emprendedor, trata de llevar bien las cosas, las habilidades que ha adquirido durante su vida, de varios profetas, profesores, entre otros más, se deriva a los conocimientos que necesitas tener en la vida. Saber lo que se quiere en un futuro, lo que se desea para que los proyectos que hagamos en nuestras vidas, sean favorables, y perduren esos tipos de proyectos, cualquier puede ser emprendedor, cualquiera puede llegar a tener una empresa, algo que lo desea.

La economía también, es fundamental ya que con ella se necesita emprender algo, es difícil pero no imposible, es necesario, tener en cuenta que con esto no se define un proyecto o un emprendimiento, es importante tener claro lo que se quiere y se desea.

Existen varios elementos para poder emprender algo, son elementos o herramientas que ayudaran al joven empresario o al joven emprendedor, pero no solamente un joven puede ser emprendedor, sino que también, alguien que desea serlo, uno de estos elementos es, aquellos que servirán de mucha ayuda a una empresa, como: los chatsbots, estos ayudan a que la empresa ya sea micro o macro, pero en especial ayuda a que tengan menos costos y tengan mas tiempo para sus clientes.

También existe Instagram, que es una gran red, ayuda a que la empresa crezca de manera rápida y segura, es importante poder dominar el habla, es decir saber convencer al cliente en el cual el nos ayudara a subir mucho, con alguna de sus recomendaciones a otros clientes que se incluirán en cierta empresa.

También se encuentra el super a domicilio solo se necesita un celular, le ahorras tiempo al usuario y tiempo a ti, puedes recibir quejas, ordenes a partir de esto, para que esta situación sea favorable.

Se encuentra en este caso, los sitios web especializados para una tienda en línea, es decir no se necesita de saber códigos o algún tipo de normas, solo se necesitan algunas aplicaciones nos sirvan para más, tengan lo suficiente para ser un gran emprendedor.

Como también podemos notar que se encuentra la tienda de accesorios tecnológicos, en este caso se utilizara mucho más la tecnología ya que esta esta de moda en estos momentos y será así, por eso es importante lo que desea el usuario, es importante seguir actualizando algunos productos tecnológicos ya que estos avanzan a pasos agigantados, dando entender que esto llevara mas a un emprendimiento masivo. El usuario no solo necesitara lo exterior de lo que necesita, sino que también lo interior es decir los conocimientos, la habilidad que se tiene para tener en un buen estado, celulares, laptops, entre otros más aparatos tecnológicos.

Este que se encuentra se relaciona con la tienda de accesorios ya que como hemos dicho, sobre los emprendedores deben saber lo que desea el usuario, también esta es una de las opciones que se manifiesta y se desea emprender en un mantenimiento de ordenadores, es decir, en laptops, tablets, entre otros aparatos que sirvan a los adolescentes y queden satisfechos, con el mantenimiento que se les pueda dar.

Cualquiera de las tecnologías se relaciona ya que como bien he dicho la tecnología se actualiza demasiado rápido, es importante identificarnos con algo que nos guste y saber descifrar lo que el usuario desea, a través de encuestas, si ellos necesitan Photoshop, adelante, el usuario necesita eso. Por eso es importante también tomar en cuenta que con el paso del tiempo servirá el diseño gráfico. Algunas personas recomiendan sus negocios a través de carteles y ahí es donde el emprendedor necesita aprovechar y para eso es importante llamar la atención.

En todo tipo se necesita la innovación, crear algo nuevo, algo que se fortalezca la mente y la mente de los usuarios, siempre se busca perfeccionar las cosas a esto se refiere el diseño de moda.

Cada joven, puede crear algo innovador, puede saber que es lo que quiere, saber que las tecnologías son una base fundamental para crear cualquier negocio, es ahí donde se le dice al emprendedor, que puede emprender mucho más, donde se basen reglas, normas, pero para todo usuario siempre llevar los valores necesario, atender como se debe, no solo importa lo que el emprendedor quiere y requiere, sino que también el mismo usuario.

## **CONCLUSIÓN**

Un emprendedor, como se ha dicho debe tener claro lo que quiere y lo que se desea, se ha visto varios tipos de emprendimiento y de lo que se puede lograr a hacer si tu lo tienes demasiado claro, que esto no es fácil, pero iniciando, se podrá fortalecer mas y mas el emprendimiento que un joven o una joven puede hacer, sea cual sea el negocio es importante tener en cuenta que eso no debe de importar, a lo largo de la vida se puede lograr a hacer un empresario exitoso, incluyendo todo lo que se ha dicho. Logrando entender, que cada una de las reglas son fundamentales, y cada quien es el dueño de su destino y de lo que en realidad se quiere y se quiere lograr ser.